



Enagás logra la certificación de su huella de carbono según la norma UNE-EN ISO 14064

Enagás ha conseguido la certificación de su huella de carbono según la norma UNE-EN ISO 14064, lo que constituye un paso más en el compromiso de la compañía con la reducción de las emisiones de gases de efecto invernadero y con la transparencia hacia sus grupos de interés.

La huella de carbono de Enagás, elaborada según las directrices del *GHG Protocol* y conforme a la norma UNE-EN ISO 14064, es el resultado del esfuerzo de la compañía en incrementar la fiabilidad y trazabilidad de las emisiones derivadas de su actividad.

Enagás, tal y como refleja en su estrategia de RSC, Visión 2020, se compromete en la lucha contra el cambio climático. Desde hace años, uno de los objetivos de compañía, con impacto directo en la retribución variable de todos los empleados, está vinculado a la reducción de emisiones.

Un grupo de trabajo multidisciplinar de Enagás realiza un seguimiento mensual de los gases emitidos de forma directa o indirecta en cada una de las instalaciones, identifica iniciativas de mejora y revisa el cumplimiento del objetivo de reducción de emisiones de la compañía.

Madrid, 05 de junio de 2014
**Dirección de Comunicación y
Relaciones Institucionales**
Tel: 91 709 93 40
dircom@enagas.es
www.enagas.es